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На заседании городской Думы 
30 мая депутаты тайным голо-
сованием избрали Почётных 
граждан Березников. Ими ста-
ли Саима Нурмухамедовна 
Зянчурина – заведующий ми-
крохирургическим отделением 
стационара, врач-офтальмолог 
ГБУЗ ПК «Городская больница 
имени академика Е.А. Вагнера» 
г. Березники и Владимир Ива-
нович Треногин – начальник 
ФГКУ «1 отряд федеральной 
противопожарной службы по 
Пермскому краю». 
Торжественное чествование 
новых Почётных граждан со-
стоится в июне, на празднова-
нии Дня города. Напомним, По-
чётные граждане выбираются 

Депутаты городской Думы 
ежегодно участвуют в работе 
комиссии по обследованию со-
стояния городских дорог после 
зимы. В этом году в рейд вышли 
депутаты Игорь Кирьянов, 
Наталья Протасова и Игорь 
Кашкаров.
Первая остановка комиссии 
– по ул. Л.Толстого в районе 
дома №100. Здесь начинается 
разметка нового тротуара. Ещё 
в 2015 г. Наталья Протасова по 
запросам жителей округа №10 
предложила построить троту-
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С проверкой на дорогах
ар. В этом году объект включён 
в план строительства. 
– Тротуар шириной полтора ме-
тра пройдёт сначала по правой, 
потом по левой стороне ул. Су-
ворова, до перекрестка с ул. Па-
рижской Коммуны.  Далее – по 
правой стороне, до перекрестка 
с ул. Мамина-Сибиряка. Сто-
имость работ 4,6 млн руб. По 
всей протяжённости тротуара 
в его границах планируется сде-
лать заезды во дворы. Рассчиты-
ваю принять участие в приёмке 
работ в августе, – сказала Ната-
лья Протасова. – И предложе-
ние к администрации города: 
включить в план ремонтов вос-
становление тротуара от дома 
по ул. Л. Толстого,100 в сторону 
ул. Юбилейная. 

Новый тротуар 
длиной более 
1200 метров бу-
дет проходить 
и вдоль детско-
го сада №60 в 
округе Игоря 
Кашкарова: 

– Важно, чтобы движение по 
тротуару было безопасным, 
ведь по нему ведут детей. По-
этому на данном участке будет 
сделано ещё и ограждение. 

Летом в городе появятся ещё 
несколько новых тротуаров, 
в том числе в округах Русла-
на Жукова (район шк. №14), 
Алексея Рюмкина (от детско-
го сада №77 до шк. №16), Оль-
ги Евтиной (район Нартовки). 

С большой за-
интересованно-
стью в работе 
комиссии при-
нял участие де-
путат Игорь 
Кирьянов: 
– По состоянию 

дорог, дворов, парков горожа-
не, в первую очередь, оцени-
вают работу власти. Поэтому 
вопросы благоустройства на 
особом контроле депутатов. 
Жителям важен каждый уча-
сток дороги. Например, в рай-
оне Суханово комиссия рассмо-
трела возможность продления 
автобусного маршрута. На На-
ртовке предложено изменить 
расположение нового остано-
вочного комплекса для боль-
шего удобства транспорта и 
пассажиров. По моему, 15-му 
округу, недочёты в содержа-
нии дорог будут устраняться 
в рамках среднего и ямочного 
ремонтов. 

Избраны Почётные 
граждане

раз в пять лет к юбилею горо-
да. В этом году от организаций, 
предприятий и учреждений 
выдвинуты 16 кандидатур. 

– Сделать вы-
бор было не-
просто, – ска-
зал депутат 
Алексей Рюм-
кин. – Все 
представлен-
ные кандидату-

ры – очень достойные люди. 
Все много сделали в своих сфе-
рах деятельности. Для меня вы-
бор был моментом волнитель-
ным и ответственным – не так 
часто удаётся участвовать в соз-
дании новых страниц истории 
города.

…это березни-
ковский округ 
№5, где рабо-
тает депутат 
Андрей Раши-
дов. И одним 
из главных де-
путатских дел 

стало выполнение обращений 
жителей о ремонте дороги, свя-
зывающей два берега. 
В апреле 2016 г. к депутату об-
ратился житель микрорайона 
Усольский, просил помочь в 
ремонте дороги в микрорайон 
– от отворота с Соликамского 
шоссе до «Меакира». Желания 
избирателя и планы админи-
страции города на тот момент 
совпали, ведь скоро потребова-
лось закрыть основную дорогу 
в микрорайон на капитальный 
ремонт, объездная дорога ока-
залась крайне востребована. 
Также по просьбам жителей 
Усольского при содействии 
депутата отремонтирован уча-
сток дороги перед отворотом 
в микрорайон, а для усольчан 
установлен светофор на глав-
ном перекрёстке города. 
Жаловались депутату и на не-
законную парковку транспорта 
на тротуарах, газонах и детской 
площадке во дворе по ул. До-
щенникова, 22. По запросу де-
путата сотрудники управления 
благоустройства администра-
ции города выявили наруши-
телей, по которым направлены 
запросы в полицию для при-
влечения к ответственности. 
В январе к депутату обратилась 

Сделано!

Берег левый, берег 
правый…

жительница дома №12 по ул. 
Дощенникова Татьяна Ива-
новна Юркова с жалобой 
на отсутствие почтальона в 
микрорайоне. Депутат провёл 
работу с «Почтой России». Со-
вместными усилиями вопрос 
решён: с 20 марта газеты, пись-
ма и извещения стали достав-
ляться регулярно. 
Жители правобережья обра-
щались к депутату по вопросу 
дополнительного образования 
для детей, водоснабжению част-
ного сектора, очистки ливневой 
канализации. Сейчас в микро-
районе ждут благоустройства 
парковой зоны в районе школы 
№22. Проект реализуют при со-
действии депутата. 
– Жителям правобережья сей-
час уделяется особое внимание, 
это и понятно, ведь всё больше 
горожан переезжает в Усоль-
ский, – говорит Андрей Раши-
дов. – Но и старая часть города 
без внимания не остаётся. По 
наказам избирателей проведе-
на проверка эксплуатации под-
вального помещения в доме 
№22 по Советскому проспекту, 
восстановлено благоустройство 
в Треугольном сквере. 
Кроме того, депутат проводит 
мероприятия по поддержке ве-
теранов и многодетных семей. 
Так, прошли Дни здоровья для 
ветеранов политехникума, 
учащиеся школ №1 и №22 из 
многодетных семей получили 
возможность поплавать в бас-
сейне, а ветераны – подписку 
на городские газеты. 

Из зала заСеданИй

Андрей Харинцев: 
Деньги на «Люби-
мов» есть

– Депутаты ут-
вердили изме-
нения в бюд-
жет города. 
Доходы на 
2017 г. увеличе-
ны на 1,750 
млрд руб. Боль-

шая часть средств – 1,4 млрд 
руб. – для переселения граждан 
из аварийного жилья. Кроме 
того, деньги выделены на ре-
конструкцию ул. Новосодовая, 
строительство дорог в правобе-
режной части города, приори-
тетный проект «Формирование 
комфортной городской среды», 
в рамках которого летом пред-
стоит благоустроить 30 город-
ских дворов. Дополнительные 
средства планируется напра-
вить на монтаж системы дис-
петчеризации и регулирова-
ния расхода тепловой энергии 
в учреждениях образования, 
ремонт кровли школы №17,  
реконструкцию «Авангарда», 
строительство ФОКа на правом 
берегу, реконструкцию спор-
тивно-туристического лагеря 
«Темп».

Роман Зарипов: 
Прокурор предлага-
ет сотрудничать

– Впервые пе-
ред депутатами 
выступил с ин-
ф о р м а ц и е й 
прокурор горо-
да Вадим Рас-
торгуев. Он от-
метил, что за 

последние семь лет, за исклю-
чением 2015 г., отмечается сни-
жение общего числа престу-
плений, особенно краж, 
мошенничеств и вымога-
тельств. Опасения вызывает 
рост преступлений, связанных 
с оборотом наркотиков, в том 
числе рост тяжких преступле-
ний в этой сфере. Растёт число 
преступлений, совершённых в 
состоянии алкогольного опья-
нения. Проблемой остаётся и 
рост уличной преступности. 
Безусловно, важна совместная 
профилактическая работа всех 
органов власти. Прокурор пред-
ложил взять на совместный 
контроль темы, по которым де-
путаты уже плотно работают: 
состояние дорог, благоустрой-
ство, работу управляющих 
компаний и переселение граж-

дан из аварийного жилфонда. 
Призвал проработать вопросы 
контроля исполнения реги-
ональной программы капре-
монта, предоставления жилья 
детям-сиротам. 

Руслан Жуков: 
Народная дружина 
будет работать

– Из городского 
бюджета не-
коммерческой 
организации 
«Местная обще-
ственная орга-
низация «До-
б р о в о л ь н а я 

народная дружина по охране 
общественного порядка в г. Бе-
резники» выделена субсидия в 
размере 1 млн руб., из краевого 
бюджета – 1,2 млн руб. На эти 
средства дружина будет оказы-
вать услуги по обеспечению 
общественного порядка. Пла-
нируется, что работать дружи-
на начнёт с 1 июля. Вопрос воз-
обновления работы дружины 
поднимали депутаты ещё про-
шлого созыва. Дружинники бу-
дут патрулировать улицы и по-
могать охранять порядок на 
массовых мероприятиях.

Депутат Наталья Протасова и и.о. 
начальника управления благо-
устройства Петр Лапаев


